

情報科学研究科専攻長会議事要旨（平成24年10月4日）

前回（9月7日）開催の専攻長会議事要旨（案）は、事前に送付し確認願っていたが、本日までに意見等の申し出はなく、承認された。

【協議事項】

1. 兼業の承認について

情報数理学専攻の准教授1名、同専攻の助教1名及びバイオ情報工学専攻の教授1名の兼業について、審議の結果、承認された。

2. 部局間学术交流協定等の期間更新について

カリフォルニア大学サンディエゴ校との覚書の期間更新について、審議の結果、承認された。

3. 情報数理学シンポジウムへの主催について

標記のことについて、審議の結果、承認された。

4. 学生異動について

退学3名の学生異動について、審議の結果、承認された。

5. 平成24年度研究生の受入れについて

研究生1名の受入れについて、審議の結果、承認された。

6. 平成25年度高度教養プログラム提供科目について

標記のことについて、審議の結果、承認された。

7. 情報科学研究科学術研究成果公開ポリシーについて

標記のことについて、審議の結果、承認された。

8. 平成24年度非常勤講師及び招へい教員の授業担当について（追加等）

標記のことについて、審議の結果、承認された。

【報告事項】

1. 平成24年度間接経費配分（案）について

標記のことについて、報告があった。

2. その他

情報科学研究科外部評価委員会を平成24年9月26日に実施した旨の報告があり、併せて資料作成や施設見学等への協力に対し謝辞があった。

平成24年度FD研修は、平成24年10月24日に実施する予定であり、新任以外の教員も参加いただきたい旨の依頼があった。また、11月1日に教授向けのメンタルヘルスに関する講演会を開催する予定であり、これはFD研修の一環として行うものであるが、教授だけでなく准教授も積極的に参加頂きたい旨の依頼があった。

夏季の節電・省エネ対策について、本学の節電目標値を達成できたとの報告があり、併せてこれまでの積極的な取り組みへの謝辞があった。9月末で省エネ期間が終了

するので、トイレのエアタオル等の使用を再開するが、冬季に入ると再び節電・省エネ計画期間が始まるので、実施可能な節電対策は継続していただくよう協力依頼があった。

平成24年度の謝恩会世話人代表について、報告があった。

平成24年度の新年交礼会世話人代表について、報告があった。

募集していたサバティカルについて、応募者が無かった旨の報告があった。

分野・地域を超えた実践的情報教育協ネットワーク及び大阪大学ヒューマンウェアイノベーション博士課程プログラムが採択された旨の報告及び協力依頼があった。

次回の専攻長会は、平成24年10月18日(木)10時30分から、情報系総合研究棟会議室で開催することが、確認された。